

Le New European BAUHAUS est un programme européen « Erasmus plus recherche », qui dans le cadre du pacte vert européen (Green Deal) milite pour une sensibilisation au climat par l'éducation, au sein d'un environnement et dans des bâtiments qui s'adaptent au changement climatique. Il répond à un questionnement sur les besoins de rénovation physique et éducative des écoles, et l'impact de ces évolutions et transformations sur les quartiers et les villages.

Un consortium d'une dizaine de pays a répondu à cet appel à projets et 5 sites jugés complémentaires ont été retenus pour mettre en pratique cette vision (Irlande, Grèce, Portugal, Suède, France).

Le projet français retenu est celui présenté par la Société Coopérative d'Intérêt Collectif (SCIC) « Alliance Sens et Economie », cofondatrice avec la Commune de Courcy de la Microville 112 et labellisée « Non profit » par la Communauté européenne. Ce projet dénommé « Eco2school » est appelé à se développer sur la zone vie de l'ancienne Base 112. Il ambitionne de créer un écocampus qui permette à tout type d'acteurs (institutionnels, professionnels de la formation, associatifs...) de rénover de manière écologique des bâtiments, destinés à l'enseignement, à la formation et à l'apprenance tout au long de la vie au sein d'une Microville durable. C'est un incubateur, lieu facilitateur d'initiatives, géré dans une déclinaison de SCIC locale dénommée : Microville 112, qui participera par l'éducation à la transition climatique sur le Grand Reims, le Grand Est et le territoire transfrontalier du Grand Est (relier les meilleures pratiques à un niveau transfrontalier).

Du 06 au 14 Avril 2024 se déroule à Bruxelles, le Festival du New European Bauhaus, dans le parc de l'ancienne exposition universelle.

Dans le cadre de cet évènement, la commune de Courcy et la SCIC Microville 112 et le Collectif citoyen Microville 112 vous invitent à un après-midi d'échange, salle associative et sportive (Stade municipal) de 13h30 à 16h30, le 10 avril 2024.

- Une visio-conférence en direct du parc des expositions de Bruxelles, nous permettra de participer à la présentation des cinq sites pilotes.
- Un second niveau d'échange nous permettra d'approfondir plus spécifiquement ce projet d'éco-campus, auquel participe le collectif citoyen AGORAM112, et de préciser son fonctionnement au sein de la Microville.